

Donnerstag, 3. November 2011



## 90 Hölteraner Schützen feiern gemütliches Herbstfest

Spaß und Frohsinn standen beim Herbstfest des Schützenvereins Hölter, das auf Gut Erpenbeck Erntedankfest gefeiert wurde, im Vordergrund. Eine Wandergruppe machte sich bei herrlichem Herbstwetter von der Ruhebänk an Ferlemanns Busch auf den Weg zur Festscheune, wo die Organisatorinnen Sabine und Ingrid Haarlammert, Tanja Köt-

ter, Petra Bettler und Tanja Schröder 90 Gäste begrüßten. Dank galt Familie Erpenbeck für die tolle Unterstützung. Viel zu Lachen gab es bei Geschicklichkeitsspielen wie Strohbandflechten, Erbsenansaugen oder Strohpuppen bauen. Die Siegerteams wurden mit kleinen Preisen belohnt. Bis nach Mitternacht wurde in der gemütlichen Festscheune gefeiert.